

Les produits high-tech vous intéressent et vous êtes conscients que pour se sentir à l'aise avec les nouvelles technologies afin de mieux les maîtriser, il est nécessaire de posséder des connaissances de base.

Le prochain cours, celui du jeudi 18/05, cela plus spécialement orienté sur l'usage pratique du smartphone sous Android.

Aujourd'hui, avec cet appareil, on ne se contente plus de téléphoner

C'est un micro-ordinateur qui nous accompagne partout et qui nous permet d'accéder facilement à une multitude d'applications.

Personnellement vous en utilisez certaines qui au fil du temps, vous sont devenues indispensables.

Aussi je vous propose de venir partager nos connaissances réciproques et vous faire découvrir une nouvelle technologie qui commence à faire fureur : "La réalité virtuelle"

